



NOMBRE DEL ALUMNO: YESENIA SAMAYOA HIDALGO

**NOMBRE DEL PROFESOR: LIC.ELIU MORALES
ROBLERO**

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

**MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y
ADOLESCENTE**

GRADO: 6º CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

FONTERA COMALAPA CHIAPAS 2 DE JUNIO

Cuando un niño está comenzando apenas vivir no sabe del mundo en que está rodeado mira la vida de colores, que su mente es tan solo es jugar no sabe que el mundo debemos de enfrentar problemas los padres, hermanos, necesitamos velar por la vida del niño porque el aún está conociendo este mundo en esta etapa ellos comienzan la relación con el mundo empiezan a tener habilidades es donde tiene que garantizar potencializar sus cualidades, el adolescente es una etapa donde ellos empiezan a tener cambios hormonales actitudes no apropiadas a tener diferentes gustos cambios emocionales e incluye a velar por sus intereses.

Este ensayo se hace con la finalidad a que conozcamos más sobre la infancia y adolescencia veremos uno de los autores que es Erikson que menciona sobre las etapas Psicosociales los siguientes temas son: Concepto de niño, concepto de adolescente, característica de adolescencia, teoría psicosocial sobre la infancia y adolescencia.

Ser un niño es como un episodio mágico como entrar a un mundo desconocido donde todo es nuevo, es sentir con el corazón o como estar soñando, la niñez es una etapa de la vida es a los 0 años a los 11 años es un periodo donde hay cambios, en la psicología del desarrollo que es un estudio científico del cambio de la niñez, cuando uno es niño es vulnerable es un ser que no puede protegerse por el mismo necesita protección inculcarle cosas buenas y es donde van captando como un disco es lo que ellos desarrollan, ya que un niño es menor de 18 años así como lo aplica la Convención de Derechos de los niños. En la adolescencia temprana es de los 12 a 15 años se menciona que la adolescencia tardía comienza a los 19 años ya que se puede diferenciar en las cuestiones en esta etapa por las culturas, la etnia, ya que en los países desde pequeños ellos empiezan hacer trabajos de adultos eso también es un factor que tiene riesgo para un crecimiento sano, en la adolescencia temprana son de cambios hormonales con una apariencia más adulta podemos ver cambios físicos, emocionales y etc. Cuando entramos en esa etapa queremos ser los mejores nos preocupa por nuestra apariencia que queremos estar experimentando conductas no apropiadas, en la adolescencia es un periodo de crecimiento rápido es estatura y peso, en el varón aparece vello corporal, cambio de voz, a cambio de las niñas pueden aparecer puede aparecer vello corporal y crecen los senos, acá ellos empiezan a ver cambios emocionales su rendimiento en la escuela es fundamental, imitan los adultos, necesitan ser escuchados los padres necesitan tener confianza con sus hijos, son impulsivos, comienzan a tener responsabilidades para realizar su futuro, la explosión hormonal, vínculos fuertes con amigos. En la teoría de psicología de la infancia y adolescencia Erikson es un psicoanalista de los autores de estas teorías que él mismo al desarrollo y explico las etapas de Freud una de las etapas se ve marcada por un conflicto la persona se crece psicológicamente.

(Erikson, s/f) menciona

Erikson, al igual que Sigmund Freud, creía que la personalidad se desarrollaba en una serie de etapas. La diferencia fundamental es que Freud basó su teoría del desarrollo de una serie de las etapas psicosexuales. Por su parte, Erikson se centró en el desarrollo psicossocial. Erikson estaba interesado en como la interacción y las relaciones sociales desempeñaban un papel en el desarrollo y crecimiento de los seres humanos. En mi parecer estuvo bien que se centrara en esas etapas porque así sabe uno el desarrollo del ser humano. En la cual una de las etapas fue el de confianza y desconfianza que es del nacimiento a los 18 meses es donde él bebe mira el mundo si es seguro es el vínculo con la mamá es donde él bebe tiene confianza.

En mi parecer esos temas son importantes que conozcamos no solo un profesional porque conocemos el desarrollo de un ser humano desde la infancia Erikson es uno de los más relevantes de la teoría psicosocial menciona en la primera etapa de la confianza y la desconfianza y si es verdad porque él bebe aún no sabe del mundo se siente inseguro por eso con la mama es más el apego por que una madre es la que da protección

amenteesmaravillosa.com/las-etapas-del-desarrollo-psicosocial-de-erikson/